

Spende an Elmeere

WYK Zum Jahresende hat der Club der Föhr-Freunde wieder an ein wichtiges Projekt auf der Insel eine Spende von 500 Euro vergeben. Diesmal nahm Dieter Risse von Elmeere den symbolischen Spendenscheck auf der Festmeile in Wyk entgegen, um mit dem Geld weiterhin Flächen zu kaufen und Renaturierung voranzutreiben – zugunsten seltener Vogelarten, Amphibien, Insekten und Pflanzen. Vorher gab es für elf Föhr-Freunde eine Besichtigung des Andelhofs in der Midlumer Marsch, um die Arbeit des Naturschutzvereins Elmeere kennenzulernen. Insgesamt besteht die Gemeinschaft der Föhr-Freunde aus 1300 Menschen, die in Deutschland, in Österreich, in der Schweiz und in Finnland leben.

ari